
平成 28年 2月 13日 16時～17時 

                            東筑摩郡塩筑教育会館 

石井麻美 

愛と感謝の歌詠み会 報告書 

 

洞会長により 2月 13日の会長会まとめの会を「和みつつ感動もありの最後の会をしたい」との

熱い要望を 1月 24日に受け、私、石井が 

短歌の先生でもある藤森さんにご協力いただきまして 

1年間の「ありがとう」を、短歌（五、七、五、七、七の３１文字で）伝える 

「愛と感謝の歌詠み会」と「合唱」の開催を決定し取り組みました。 

準備期間は２週間弱と、急ではありましたが 

短歌発表の常任メンバー10名には 1月 31日に自校の単 P会長さんへ向けての 

1年間の「ありがとう」の気持ちを込めた短歌作りを依頼し〆切は 2月 11日。 

藤森常任委員には、短歌の添削と集計をお願いしました。 

企画・司会担当の石井は、進行表、案内の資料作成、短歌を記入するカードの作成や 

経過報告、メンバーへの連絡を担当しました。 

 

以下の写真が作成した短歌のカードです。 

＜短歌のカードの表紙＞     ＜10名の短歌カード＞       ＜短歌と解説文＞ 

 

〆切にはメンバー10名の短歌も揃い、無事に 2月 13日を迎えることができました 

突然の慣れない短歌作成の依頼にも関わらず、快諾して下さった、常任メンバー 

アドバイスを下さった副会長の３名にも感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました！ 

 

そうして、あっという間に迎えた 13日当日、午前中のリハーサルにて 

藤森常任委員の指揮の元、メンバー全員揃っての歌合わせ、常任メンバーの歌と 

洞会長の息子さんのアコースティックギターの演奏を合わせて、歌の指導を行って頂きました 

この指導により、抑揚の付け方、歌うポイントが分かり易く心が 1つになりましたね♪ 



 

会長会、本番では、予定通り 16時から、愛と感謝の歌詠み会をスタート。 

 

16時～歌詠みメンバー10名が、前に整列し、石井が 2分ほど挨拶、その後 

司会を清水副会長にバトンタッチして、清水副会長から 1名ずつ名前を呼んで頂き 

呼ばれたメンバーは前に出て 1人ずつ、自校の会長さんを前に 

自作の「ありがとう」短歌を披露。ハグする方々も♪ 

 

 

欠席の単 P会長さんの代わりに、急遽、洞会長がカードを受け取ってくださることになり 

メンバーと会長の迅速な対応のおかげでスムーズにできたと思います。 

詠んだ短歌は、あらかじめ作成し用意しておいた桜の斬り絵模様のカードに記入しました。 

 

詠み終わった後は・・・ 

ありがとう短歌のカードを、常任メンバーそれぞれの所属校の単 P会長さんに贈呈致しました。 

 

 



★常任メンバー１０名による「ありがとう」の短歌です。 

1番、 広丘小学校 藤森
ふじもり

 円
まどか

   

「ありがとう アキレス腱が 切れちゃっても 先回りして 皆を助けた」 

2番、 桔梗小学校 石井
いしい

 麻美
あさみ

  

「ありがとう メガネの奥のやさしい目 その落ち着きは 山のようです」 

3番、 塩尻西小学校 春日
かすが

 秀仁
ひでとし

  

「ありがとう 感謝カンゲキ 雨嵐 君と彼女と きらめきの彼方へ」 

4番、 片丘小学校  百瀬
ももせ

 芳
は

月
づき

  

「ありがとう 役員決めも 乗り越えた 毎年やろうね 二山会を」 

5番、 塩尻中学校  小鹿
こしか

 良作
りょうさく

  

「ありがとう 評議員会 大遅刻 そんなときでも やさしいひと」 

6番、 朝日小学校  粟津原
あわづはら

 佐知
さち

  

「ありがとう 大きな体で なんどきも 慌てず騒がず 笑って励ます」 

7番、 生坂小学校  田村
たむら

 正啓
まさひろ

   

「ありがとう 子どもを見つける 眼差しは 草木芽吹く 春の日だまり」 

8番、 木曽楢川小学校 瀧澤
たきざわ

 ひとみ 

「ありがとう あなたのくれた 優しさで 飛べない鳥が 羽ばたけました」 

9番、 生坂中学校  滝沢
たきざわ

 修吾
しゅうご

   

「ありがとう 大役務め さらに飛躍 年下なのに たよりになる」 

10番、 筑北小学校  石田
いしだ

 弘子
ひろこ

   

「暖かい 赤色の屋根 筑北小 気さくに話せる 会長のよう」 

 

歌詠み終了後。演奏担当の洞会長の 6年生の息子さん登場 

会場の皆さまにはご起立頂きまして 

 

息子さんによるアコースティックギターの演奏により 

会場の皆で、いきものががり「ありがとう」を合唱。 

塩筑教育会館が「ありがとう」の歌声に包まれました♪♪♪ 

 

 

1年間の感謝を込めて皆で声を合わせての合唱♪ 



1年間、いろいろありましたね♪ 

辛いことも楽しいことも、皆で乗り越えてきた思い出がこみ上げてきました 

 

第一回目の単 P会長会での洞会長の「愛と感謝」そのスローガンを宣言で幕を開けた会長会 

最後も、愛と感謝で幕を閉じることができました。 

 

お越し下さった、正副会長の皆さまにありがとうございます！ 

そして常任メンバー、1年間お疲れ様でした！！！ 

このような大役を任せて頂いた、洞会長に感謝の気持ちでいっぱいです 

とても貴重な体験となり、一生の宝物となりました♪ 

そして、沢山のご協力、励まし、支えて下さった常任メンバー皆さんへ 

改めて、愛を込めてありがとうございます。 

 

石井麻美 

 


